

# 学生の新型コロナウイルス感染について

---

12月3日(木)、本学の学生1名(山梨県12月3日発表の県内377例目)が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当該学生は2週間以内の渡航歴はなく、その他の行動歴及び濃厚接触者については現在調査中ですが、立入の確認が出来ている大学内の施設(甲府東キャンパスB3号館)の一部については閉鎖措置をとっています。

本学では新型コロナウイルス感染症対策本部会議を中心に感染拡大防止に全力で取り組んでおります。

感染が確認された学生の一刻も早い回復をお祈りするとともに、学生・教職員の皆さんには、引き続き手洗いや咳エチケットを徹底し、感染拡大防止にご協力をお願いいたします。

※ 感染者の人権尊重、個人情報の保護につきましてご理解とご配慮を心よりお願いいたします。

# 学生の新型コロナウイルス感染について

---

12月3日（木）377例目の濃厚接触者のPCR検査の結果、本学の学生1名の陽性を確認しました。

当該学生の行動歴及び濃厚接触者については現在調査中ですが、立入の確認が出来ている大学内の施設（甲府東キャンパス B3号館の一部と情報メディア館）については閉鎖措置をとっています。

感染が確認された学生の一刻も早い回復をお祈りするとともに、学生・教職員の皆さんには、引き続き基本的な感染対策を徹底し、感染拡大防止にご協力をお願いいたします。

※ 感染者の人権尊重、個人情報の保護につきましてご理解とご配慮を心よりお願いいたします。

# 学生の新型コロナウイルス感染について

---

12月30日（木）本学の学生1名の陽性を確認しました。

当該学生の行動歴及び濃厚接触者については調査中ですが、構内への立入は25日（金）が最終日であり、本学関係者において濃厚接触者はいないことを確認しております。

感染が確認された学生の一刻も早い回復をお祈りするとともに、学生・教職員の皆さんには、引き続き基本的な感染対策を徹底し、感染拡大防止にご協力をお願いいたします。

※感染者の人権尊重と個人情報保護にご理解とご配慮をよろしくお願いいたします。